



Tagesordnung I Punkt 17 der öffentlichen Sitzung am 17. April 2008

Vorlagen-Nr. 08-F-01-0042

Grauer Bau / Elly-Heuss-Schule, Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion vom 17.04.2008

Vorbemerkung: Im Zusammenhang mit dem erforderlichen Neubau des sog. Grauen Baus der Elly-Heuss-Schule hat der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße in zwei Sitzungen klargestellt, dass er eine Flächenverkleinerung des Bolzplatzes neben der Kita Bertramstraße ablehnt. Das hochverdichtete Westend kann den dort lebenden Jugendlichen ohnehin nur zwei Flächen zum körperlichen Ausagieren bieten - außer diesem Bolzplatz steht nur ein Teil des Blücherplatzes zu diesem Zweck zur Verfügung. Das war allen Verantwortlichen, insbesondere auch Amtsleiter Pohlenz, klar. Die Alternative besteht nach dem Wunsch des OBR in der Beanspruchung des städtischen Grundstückes auf der ‚Gegenseite‘, auf dem sich die neue Teestube des Diakonischen Werks befindet.

Dem OBR wurde versichert, dass er vor einer endgültigen Entscheidung konsultiert werde.

Für den 15.04. stand die Ausführungsvorlage auf TO C, was normalerweise bedeutet, dass sich der jeweils zuständige OBR in seinem nächsten Sitzungszug mit ihr auseinandersetzt. Die nächste Sitzung des OBR Westend/Bleichstraße ist für den 27.05. terminiert.

Zur Überraschung des OBR fand er diese Vorlage unverhofft wegen angeblicher Eilbedürftigkeit noch am 15.04. auf seiner TO zur Beratung vor. Der Magistrat hatte bereits am Vormittag „vorbehaltlich der Entscheidung des OBR“ bereits die Vorlage passieren lassen - unter Beanspruchung des Bolzplatzes, der zugunsten des Grauen Baus verkleinert werden soll. Die Eile und das Ausbleiben einer sonst üblichen Erläuterung durch einen Verwaltungsvertreter ließ im OBR den Argwohn aufkommen, er solle auf kaltem Weg übergangen werden. **Deshalb beschloss er erneut einstimmig, mit der Verkleinerung des Bolzplatzes zu Lasten der Westend-Jugend nicht einverstanden zu sein und monierte gleichzeitig das Verfahren.**

Vor diesem Hintergrund möge der Ausschuss beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die Entscheidung rückgängig zu machen, den Basketball-Teil des Bolzplatzes an der Bertramstraße zugunsten des Standortes des notwendigen neuen Grauen Baus der Elly-Heuss-Schule zu opfern, sondern für die Arrondierung der Grundfläche des Neubaus auf das städtische Gelände an der Dotzheimer Straße zurückzugreifen.

Beschluss Nr. 0050

Der Antrag wird abgelehnt.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .04.2008

Nehrbaß
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .04.2008

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .04.2008

Dezernate V und VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister